





LA PRINCESA SONDUK Y LA TORRE DE LA LUNA Y EL SOL

Gabriella Bernardi – Explora el Universo- UNAWE

Hace mucho tiempo en Oriente vivió una curiosa Princesa coreana llamada Sonduk. Cada tarde, antes de dormirse en su hermoso palacio, se asomaba por la ventana de su habitación para admirar las estrellas y los planetas. Pasaba horas viendo el espectáculo del cielo, hasta el amanecer, inmersa en sus pensamientos: "Conoceré la verdad sobre las estrellas? Soy demasiado joven para pensar en teorías sobre nuestro universo? Sólo sé que quiero aprender más. Quiero saber todo lo que pueda. Por qué me esta prohibido? ". Algunos conceptos le fueron enseñados por los astrónomos reales, pero profundizó en el estudio de las estrellas por su propia cuenta y al final se convirtió en tan inteligente que demostró que las previsiones de un eclipse solar, que ocurrió en Corea, eran incorrectas.

Con veintidós años fue la primera mujer en subir al trono de Corea, pero no olvidó su vieja pasión por las estrellas y en 647. d. C. construyó una torre para las observaciones astronómicas llamada chonsonadae o la torre de la luna v sol. Todavía hoy, se puede ver la torre en Kyongju, a unos 100 km al norte de Pusan, Corea del Sur, la antigua capital de su dinastía.

La torre está compuesto por 365 piedras, correspondiente a los días del año, mientras la base consta de 12 piedras rectangulares, correspondiente a los meses.

